

# Sector eléctrico insiste en que recorte al presupuesto de minas incrementará costo de las tarifas de energía

Agosto 14, 2017 | 12:46 Pm | Tags: [Costo](#), [Energía](#), [Sector Eléctrico](#)

Like 9 [f](#) [t](#) [w](#) [Save to Facebook](#)



El sector de la energía eléctrica reiteró su preocupación por los efectos del recorte en el presupuesto de Minas y Energía, para el 2018, ya que traería un incremento "significativo" en el costo de las tarifas para los estratos 1, 2 y 3.

Según la Cámara Colombiana de la Energía, "los recursos necesarios para reembolsar los subsidios a las tarifas de energía eléctrica y gas natural para los usuarios residenciales de estratos 1, 2 y 3 para los años 2017 y 2018, no están incluidos en su totalidad en la ley de presupuesto del año 2018".

Explicó que dado que las empresas distribuidoras de energía eléctrica y gas natural no pueden financiar al gobierno de forma indefinida, "la no apropiación presupuestal de estos recursos traerá varias consecuencias negativas como lo son aumentos significativos en las facturas a los usuarios de electricidad en los estratos 1, 2 y 3 y de gas natural en los estratos 1 y 2".

De igual manera, indicó el gremio, "el déficit de caja que hoy presentan las empresas distribuidoras se puede traducir en aumento en la cartera que dichas empresas tienen con los proveedores de bienes y servicios, los cuales verán aún más afectadas sus utilidades por el impacto del costo financiero que representa el incremento en la cartera".

La Cámara apuntó que esto puede traer consecuencias negativas en la calidad de la prestación de los servicios de electricidad y gas natural por el deterioro de la capacidad económica de los contratistas.

Según Asocodis, existe una desfinanciación de 1.8 billones en estos planes de subsidios de energía, lo que redundará en un golpe al bolsillo de los usuarios.

Según el proyecto de Presupuesto General de la Nación para el 2018, en 2017 las partidas para Minas y Energía fueron de \$3.9 billones y para el próximo año serán de \$2.3 billones.

Para mañana martes está previsto el inicio del debate de esta iniciativa en las comisiones económicas.